

Antrag Nr. 11-O-04-0003
CDU-Fraktion

Betreff:

Ruhebank Parkstraße gegenüber Hotel Klee

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Parkstraße gegenüber dem Hotel Klee am Park wieder eine Ruhebank aufzustellen.

Begründung:

An dieser Stelle stand bereits eine Ruhebank, welche insbesondere von den Bewohnern der nahegelegenen Seniorenwohnheime häufig genutzt wurde. Allerdings wurde die Bank vor längerer Zeit entfernt, so dass eine Neuaufstellung wünschenswert ist.

Wiesbaden, 25.01.2011